

forte baisse au cours des prochaines années. D'ici à l'an 2000, le ratio net du Canada devrait être inférieur à la moyenne du G-7.

En 1997, le ratio net de la dette au PIB du Canada a connu sa première baisse importante en 25 ans, passant de 68,3 (en 1996) à 64,6 p. 100. Il diminuera encore en 1998 et en 1999, de même qu'en 2000, où il devrait descendre sous les 50 p. 100.

Afin de placer le ratio de la dette au PIB sur une trajectoire décroissante permanente, le gouvernement du Canada a proposé une stratégie à deux volets dans son budget de février 1998 : continuer d'investir pour appuyer une croissance économique vigoureuse, et mettre en place un plan de remboursement de la dette qui réduira de façon absolue le niveau de cette dernière.